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Ä6 zu SK1: Das gute Wachstum: Wie wir unseren KV besser strukturieren
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Antragstext

Von Zeile 13 bis 14 löschen:

Einrichtung weiterer Gremien, wie einer Personalentwicklungskommission oder

einem festen KMV-Präsidium

Begründung
Unter Punkt 2 sind gute und richtige Ziele für die Kommission angegeben. Allerdings

fällt der Punkt, den wir streichen wollen heraus, denn er enthält nicht Ziele, sondern

bereits zwei konkrete Lösungsvorschläge. Dem Entwicklungs- und

Diskussionsprozess in der Kommission und im gesamten Kreisverband sollte nicht

dadurch vorgegriffen werden, dass zwei konkrete Wege zu den Zielen bereits jetzt

bei ihrer Gründung, der Kommission mit auf den Weg gegeben werden. Sie sollten

vielmehr wie auch andere Vorschlägen in die Kommission eingebracht werden. Eines

Votums der Kreismitgliederversammlung, das diesen beiden Vorschlägen schon jetzt

ein besonderes Gewicht geben würde, bedarf es dazu nicht.
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